



STATIONNEMENT

Zone bleue en centre-ville d'Echirolles : bilan contrasté, avenir à discuter

[Partager cette info](#)

Plus d'un an qu'elle est effective (octobre 2017), et pourtant... la "zone bleue" du centre-ville n'est pas forcément maîtrisée par les usagers, qui ont du mal à s'habituer à ce stationnement. Ainsi, 96 % des infractions qui y sont liées sont dus à l'absence de disque sur les tableaux de bord. Preuve, s'il en était besoin, que le réflexe

d EDITION ABONNÉ

Pour lire la suite de cet article vous devez être abonné